
議会報編集委員会記録 

１  日   時    平成３０年３月５日（月）  

    開会  午後  １時２７分  

    閉会  午後  １時３５分  

２  場   所    第２委員会室  

３  出席議員  10 人  

委   員   長     高  田  重  信  

      副  委  員  長     松  井  桂  将  

     委      員     松  井  邦  人  

      委      員     金  谷  幸  則  

委      員     岡  部    享  

委      員     木  下  章  広  

委      員     舎  川  智  也  

委      員     髙  田  真  里  

委      員     髙  道  秋  彦  

委      員     小  西  直  樹  



4 欠席議員  0 人  

5 職務のため出席した職員  

【議会事務局】  

事 務 局 長     中  田  貴  保 

事 務 局 次 長     岡 地   聡 

議 事 調 査 課 長     福 原   武 

議事調査課主幹     坂 口 輝 之 

議事調査課副主幹     朝 倉 雅 彦 

議事調査課調査係長     牧 野 仁 美 

議事調査課主査     高 畑 明 美 

議事調査課主任     桂 川 卓 也 

議事調査課主任     野 島 美 央 



６ 協議結果について 

１ とやま市議会だより５６号のレイアウト（案）について 

協議の結果 

レイアウト（案）のとおりに決定。 

２ とやま市議会だよりの検討事項について 

協議の結果 

今年度で結論がでなかったものは、次年度に引き続き協議することに

決定。 
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7 会議の概要  

委員長     定刻前ですが、ただいまから、議会報編集

委員会を開会いたします。  

協議にさきだちまして、委員会記録の署名

委員に、岡部委員、木下委員を指名いたし

ます。  

これより、本日の協議事項に入ります。  

本日、ご協議いただきますのは、「５６号

のレイアウト（案）について」と「とやま

市議会だよりの検討事項について」であり

ます。  

それでは、まず「とやま市議会だより５６

号」のレイアウト（案）についてご協議い

ただきたいと思います。  

レイアウト（案）について事務局から説明

願います。  

議事調査課長  〔説明〕  

委員長     ただ今、レイアウトについて説明を受けま

したが、何かご意見はありませんか。  

       〔発言する者なし〕  

委員長     よろしいですか。ないようですので、とや

ま市議会だよりの５６号のレイアウトは、
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このように決定したいと思いますが、よろ

しいでしょうか。  

 〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長     では、５６号のレイアウトは、このように

決定いたします。  

５６号の原稿につきましては、初校が出来

てくるのが定例会終了後ですので、次の議

会報編集委員会で再度協議することといた

します。  

次に、「とやま市議会だよりの検討事項に

ついて」ですが、２９年度に協議したもの、

掲載したものなどをまとめましたものを、

お手元に配布しておきましたので、ご覧く

ださい。  

今年度、当委員会で協議し、かなり多くの

事項を掲載できたと思います。  

５４号では、表紙や紙面の変更を行いリニ

ューアルすることができました。  

一方、掲載に至らなかった事項や今後検討

していくことになっていたものの中には、

予算やページ数などが関係してくるものが

あり、今年度では結論がでなかったもので

あります。  

これらにつきましては、次年度に、引き続

き協議することといたしたいと思いますが、
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よろしいでしょうか。  

特に、申し送り、ここだけはというところ

がありましたら、お聞かせください。  

一応、丸がついているところは、やってき

たということなのですが、丸がついていな

いところや、色がついている部分は予算な

どの関係で次年度に引き継ぎたいと思いま

す。  

それでは、引き続き協議するということで

よろしいでしょうか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長     それでは、そのように決定いたします。  

それでは、本日の協議結果について、事務

局のほうに、確認させます。  

議事調査課長  そうしましたら、とやま市議会だよりのレ

イアウトにつきましては、お示ししました

このレイアウト（案）で進めさせていただ

きたいと思います。  

       とやま市議会だよりの検討事項につきまし

ても、このとおりとさせていただきたいと

思います。以上です。  

委員長     それでは、本日の協議結果について、本委

員会として、決定することにご異議ありま

せんか。  
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  〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長     異議なしと認めます。それでは、そのよう

に決定いたします。  

これで、本日の協議事項は、全て終了しま

した。  

これをもって、議会報編集委員会を閉会し

ます。  
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平成３０年３月５日 

議会報編集委員会記録署名 

委 員 長  高 田 重 信 

署名委員  岡 部   享 

署名委員  木 下 章 広 


